
質問事項（１人につき１問） 

タイトル 

「沼田のおいしい野菜を知ってもらうための発信について」                           

              多那小学校  ６年 氏名 見城 結菜                    

                                  ﾀﾃ 23×ﾖｺ 20 

 今 年 、 市 議 会 議 員 の 選 挙 が あ り ま し た 。 た

く さ ん の 人 達 が 立 候 補 し て 、 私 た ち の 地 区 に

来 て 話 を し て い ま し た 。 学 校 の 近 く で 、 選 挙

カ ー の 声 も 聞 こ え て き ま し た 。 実 際 に 、 声 を

か け ら れ る こ と も あ り ま し た 。 直 接 、 話 が で

き る よ い 機 会 で し た 。  

 私 が 住 ん で い る 利 根 町 多 那 で は 、 農 業 を 仕

事 に し て い る 人 が た く さ ん い ま す 。 私 の 家 の

近 く で も 、 レ タ ス や ほ う れ ん 草 、 こ ん に ゃ く

な ど を 作 っ て い ま す 。 多 那 で は 、 お い し い 野

菜 が た く さ ん 採 れ ま す 。 こ の お い し い 野 菜 を

た く さ ん の 人 に 知 っ て も ら う に は ど う し た ら

い い か 考 え ま し た 。 農 業 の こ と に つ い て 公 約

に 入 れ て い た 議 員 さ ん が た く さ ん い ま し た 。

多 那 の 野 菜 を も っ と 宣 伝 し て 、 沼 田 の よ い と

こ ろ を 知 っ て ほ し い で す 。 県 外 の 人 達 に も 沼

田 の よ さ を 発 信 す る こ と は で き ま す か ？  


